

Pour assurer la promotion du cyclisme en France sous toutes ses formes, l'espace d'un week-end, pour mettre en avant le savoir-faire du club, pour attirer des jeunes et des nouveaux pratiquants au sein de notre association, nous avons participé et même organisé un évènement sous l'égide de la FEDERATION FRANCAISE DE CYCLISME intitulé A LA DECOUVERTE DES SPORTS CYCLISTES le samedi 06 septembre 2014.

Notre club proposait donc au départ du stade Roger Bambuck à VILLERS plusieurs possibilités.

Tenue d'un stand par Benoit avec exposition de reportages, photos, articles de presse. Distribution de flyers avec horaires, prix et renseignements divers sur les disciplines du vtt pratiquées dans le club : cross-country, descente, trial, course d'orientation vtt mais aussi cyclo-cross, run and bike.

Educateurs à disposition pour explications sur le matériel et l'entraînement, entretiens individuels avec les jeunes et les parents. Prêt de vélos et de casques.

Un parcours de maniabilité était installé dans le stade pour l'initiation des plus jeunes, test pour les débutants avec les conseils de Jean-Paul. Encadrement sur un circuit tout proche en forêt pour les moyens et les grands.

Accompagnement des adultes sur le terrain.

Un groupe de jeunes se rendra par des petits sentiers forestiers jusqu'au Parc Mme de Graffigny où se déroulait la FETE DES VENDANGES, pour se montrer et voir les copains faire des démonstrations de trial. Les gamins profiteront aussi des petites animations collectives : cirque, bulles de savon. La remontée sera un peu difficile, mais les filles seront courageuses. Belle journée.

